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Ich glaube auch das ARM CPUs auf den hochwertigen Mac´s nicht funktionieren werden. Da
diese (aktuell)zu wenig Leistung haben um dementsprechend Leistungsintensive Software
abspielen zu können.

Auch im Musik & Video Sektor sehe ich da eher schwarz. Ich weiß jetzt nicht was Apple an ARM
Projekten und Entwicklung am Start hat, vielleicht überraschen die uns auch noch.

Gruß

Chris

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/43251-verst%C3%A4ndnis-frage-zur-zukunft-des-
hackintosh/?postID=513145#post513145
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